



Friedrich Prigge (rechts) und **Josef Plumpe** (links) kamen auf Einladung von **Karl-Josef Laumann** nach Düsseldorf.

Schützen zu Gast in Düsseldorf

Friedrich Prigge beim Parlamentarischen Abend

TECKLENBURGER LAND. Mit dem Zapfenstreich in der Wandelhalle des Landtags sowie dem Auftritt der Beringer Fahnschwenker aus Angermund in der Bürgerhalle begann der Parlamentarische Abend „Schützenbrauchtum“ im Landtag Nordrhein-Westfalen.

Auf Einladung des heimischen CDU-Landtagsabgeordneten **Karl-Josef Laumann** war auch der Heimat-schützenbund **Tecklenburger Land** mit seinem Präsi-

denten **Friedrich Prigge** und Vizepräsidenten **Josef Plumpe** vertreten.

Laumann, selbst ehemaliger Schützenkönig, freute sich über den Besuch der Schützenabordnungen aus dem Kreis **Steinfurt**. „Überall im Lande gehören die Schützenumzüge und die Schützenfeste zum vertrauten Jahreslauf des ganzen Dorfes, der ganzen Stadt“, so der Politiker der CDU. Damit leisteten die Schützen einen unverzichtbaren Beitrag für

den Zusammenhalt in der Gesellschaft – über alle Generationen hinweg. **Laumann**: „Ihre Fahnen, Trachten und Traditionen sind für uns alle ein Stück Heimat geworden.“

Der Parlamentarische Abend „Schützenbrauchtum NRW“ war laut Pressemitteilung rundum gelungen. „Toll ist, dass sich so viele junge Menschen für das Schützenwesen in Nordrhein-Westfalen einsetzen“, so **Karl-Josef Laumann** abschließend.